

Sehr geehrte Klosterneuburger/innen,

Seit vielen Monaten sind Klimawandel, Rohstoffknappheit, Ölkatastrophe von Mexiko, Wirtschafts- und Finanzkrise und aktuell Atomenergie beherrschende Schlagzeilen in den Medien. Themen wie Energieeinsparung, Energiekostensenkung, unabhängige Energiegewinnung aus Wind, Wasser, Sonne sowie nachwachsenden Rohstoffen haben vorrangige Bedeutung und Aktualität.

Der Gemeinderat hat daher beschlossen, ein **ENERGIEKONZEPT** für Klosterneuburg erstellen zu lassen.

Nach der erfolgreichen Abhaltung der Auftaktveranstaltung am 31.3.2011 soll jetzt mittels **FRAGEBOGEN** der Energieverbrauch sowie Potentiale zur Gewinnung alternativer Energien in unserer Stadt erhoben werden. Diese Maßnahme wird durch Mittel des Landes Niederösterreich unterstützt.



Gewinnspiel: Wer den Fragebogen in einer Ortsvorstehung, im Rathaus oder bei einer der Veranstaltungen im Rahmen des Energiekonzeptes abgibt, nimmt an der großen Schlussverlosung teil.

Der Hauptpreis ist ein Elektrofahrrad!

Bitte nehmen Sie sich 15 Minuten Zeit und beantworten Sie uns den nachstehenden Fragebogen!

Fragebogen

1. Ich wohne in dieser Katastralgemeinde:

- | | | |
|---|--------------------------------------|---|
| <input type="checkbox"/> Ma. Gugging | <input type="checkbox"/> Höflein | <input type="checkbox"/> Weidling |
| <input type="checkbox"/> Kierling | <input type="checkbox"/> Kritzendorf | <input type="checkbox"/> Weidlingbach/Scheiblingstein |
| <input type="checkbox"/> Klosterneuburg | | |